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COMITATO CONSULTIVO MISTO – ASSEMBLEA DELLE ASSOCIAZIONI 

VERBALE N. 12 del 04/10/2017 

 

Presenti: 

180amici Puglia ONLUS 

SOS Linfedema 

Avulss 

Cittadini Esperti 

Admo 

Ato 

Andos 

Fondazione Di Giulio 

 

Per la ASL BR: Dott.ssa Giuseppina Scarano, Dott.ssa Ida Santoro 

 

Gli argomenti all’ordine del giorno sono: 

1. Intervento delle Associazioni nella Conferenza dei Servizi ASL BR  

2. Campagna donazione organi 

3. Varie ed eventuali 

 

Campagna Donazione organi:  

- la Dott.ssa Scarano informa che è stato attivato un sito e una pagina facebook  con le informazioni 
sulla nuova campagna per sangue ed organi e che saranno organizzate delle giornate di 
sensibilizzazione, con la collaborazione del Dott. Cucci del Centro Trasfusionale, all’interno del 
centro commerciale Auchan di Mesagne e Le Colonne di Brindisi. Dopo la definizione dei contenuti 
per la donazione del sangue l’Agenzia esterna sta lavorando sulla donazione degli organi.  

- La Dott.ssa Santoro informa che si sta elaborando un pieghevole insieme all’Agenzia; inoltre, nel 
mese di  novembre è in programma un evento informativo rivolto ai Cittadini Esperti e aperto al 
pubblico, con relatori Dott. Calò e Dott.ssa Bellanova, in qualità di esperti per la donazione e 
trapianto di organi. In quell’occasione potranno intervenire i rappresentanti delle associazioni per 
descrivere il proprio ruolo sul territorio. Dopo la conferenza dei servizi si farà una riunione più 
operativa con il tavolo della donazione. 

Integrazione socio-sanitaria:  la Dott.ssa Scarano informa che sarà istituito un tavolo territoriale di 
coordinamento sull’integrazione socio-sanitaria (i piani di zona) sollecitato da numerose associazioni e 
cooperative; al tavolo sarà invitato il presidente del CCM, l’amministrazione provinciale, un rappresentante 
del progetto LARA, altri enti istituzionali e potrà essere allargato anche ad altri soggetti interessati.  

Attività del CCM: Si discute dell’opportunità di rendere pubbliche la attività del Comitato Consultivo Misto 
tramite un comunicato stampa. La relazione da preparare per la Conferenza dei Servizi potrebbe essere 
utilizzata a questo scopo. Obbiettivo è anche evidenziare la collaborazione tra Associazioni e ASL 
comprovata dalla varie iniziative realizzate con la piena disponibilità dei vari professionisti della ASL (v. 
iniziative ANDOS invece per le giornate sulla prevenzione del tumore al seno). A questo proposito la 
rappresentante ANDOS informa che il 14 ottobre in piazza Vittoria a Brindisi sarà allestito un gazebo per 
informare e raccogliere le adesioni per effettuare visite gratuite di prevenzione, sarà anche illuminato di 
rosa un monumento della città. Il 18 novembre saranno effettuate le prime visite in via Dalmazia a Brindisi, 
mentre a San Pietro V.co e ad Ostuni le date sono ancora da fissare. Su questo sarà preparato un 
comunicato stampa in collaborazione con la ASL per far conoscere l’importante iniziativa. 
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Conferenza dei Servizi: il presidente del CCM Flavio Dipietrangelo chiede suggerimenti per preparare il suo 
intervento nella conferenza dei servizi. La prof.ssa Carrozzo per Cittadini Esperti suggerisce di sottolineare 
l’importanza del CCM come elemento aggregatore delle forze sane della società che utilizzano il 
volontariato per iniziative positive rivolte a tutti i cittadini. Si discute con i presenti dei contenuti della 
relazione. La dott.ssa Scarano propone, dopo la conferenza dei servizi del 20 ottobre, di organizzare una 
conferenza sull’ambiente. 

Altri argomenti: la Dott.ssa Scarano ricorda che la domanda per ricevere l’assegno di cura in favore delle 
persone in condizione di gravissima disabilità scade il 6 ottobre prossimo. Propone poi di formare persone 
per migliorare l’assistenza socio-sanitaria a domicilio, ad esempio l’Associazione Jonathan fa da tramite fra 
le persone che hanno bisogno di assistenza a domicilio e le badanti, si potrebbero formare insieme a 
quest’Associazione delle persone che forniscano assistenza domiciliare gratuita alle persone anziane. Si 
discute in generale della carenza di assistenza per le persone anziane, sia negli ospedali che a domicilio a 
causa di difficoltà economiche o solitudine. Flavio Dipietrangelo ricorda che l’AVULSS fa già assistenza 
gratuita agli anziani, anche in geriatria, ed è disponibile a ideare un progetto di formazione per favorire 
l’incontro domanda/offerta. Viene poi sollevato il problema delle liste di attesa in molte discipline nelle 
varie sedi della ASL.  

 

La riunione si chiude alle ore 18.00 

 

Il presidente          Il segretario 
Flavio Dipietrangelo         Cosimo Venerito 
f.to           f.to 
 

 

 

 

 

 


